

Somos una organización católica al servicio de otras organizaciones católicas con una cobertura sanitaria y de prestaciones asequible y adaptada a las necesidades únicas de cada organización miembro. Entendemos a la Iglesia porque formamos parte de ella.



# Soluciones Sanitarias



## Seguro de vida temporal colectivo Muerte accidental y desmembramiento

MetLife y Christian Brothers Employee Benefit Trust se unieron para ayudar a simplificar las decisiones sobre prestaciones de los afiliados y sus familias que participan en el Trust.

El seguro de vida colectivo a término de MetLife es una parte fundamental de un sólido paquete de beneficios que proporciona una protección esencial a los empleados. Podemos ayudarle a ofrecer una solución valiosa para abordar una de las principales preocupaciones de los empleados a tiempo completo: el impacto de la muerte prematura en la seguridad financiera de sus familias.

### *Una prestación esencial del líder en Vida Colectiva*

La cobertura de seguro MetLife Group Term Life es una forma asequible de proporcionar a los empleados la protección de seguro de vida que necesitan, ayudándoles a crear su propia red de seguridad personal. Consultamos con usted para diseñar soluciones de seguro de vida a término que le ayuden a ofrecer una cartera de beneficios integral para satisfacer las necesidades de su empresa, los miembros del plan y sus beneficiarios, hoy y a medida que evolucionan con el tiempo.

### *Vida a plazo básico: una base sólida*

Basic Term Life es una prestación básica pagada por la empresa que ayuda a cubrir una parte de las necesidades de ingresos de una familia en caso de fallecimiento prematuro. Con opciones flexibles entre las que elegir, incluidos importes de prestación fijos o múltiplos de la retribución, Basic Term Life es una protección sólida que puede satisfacer las diversas necesidades de sus empleados.

### *Cobertura ADhD: Protección adicional para satisfacer las necesidades de los empleados de hoy en día*

ADGD como parte de su cobertura básica de Vida a Término. La cobertura ADGD de MetLife paga una prestación por un accidente cubierto que provoque la pérdida de la vida, el habla, la audición o la vista, parálisis y mucho más.

**Casi uno de cada tres  
estadounidenses cree que necesita  
más seguros<sup>1</sup>.**

<sup>1</sup> Hechos sobre la vida 2017: Facts from LMRA, septiembre de 2017.

Continúa >

## Seguro de vida temporal colectivo Muerte accidental y desmembramiento

### Modelo de plan de prestaciones básicas de vida y muerte accidental y desmembramiento

Importe básico de vida y ADGD	
Importe de la prestación vitalicia	1,5 veces sus ingresos básicos anuales.
Ingresos básicos anuales	Ganancia Básica Anual significa Su salario bruto anual determinado por Su Miembro Participante, excluyendo horas extras y otras pagas extraordinarias. Los Ingresos Básicos Anuales para Usted si es Vendedor incluyen comisiones y/o bonificaciones que se promediarán para los 12 meses más recientes.
Cuantía mínima de la prestación vitalicia	1,5 veces Sus Ingresos Básicos Anuales sujetos a la Fórmula de Reducción.
Cuantía máxima de la prestación vitalicia	\$150,000.
Opción de prestación acelerada	Hasta el 80% de la cuantía de su prestación vitalicia básica.
Cuantía de la prestación ADsD	Una cantidad igual a Su Seguro de Vida Básico. Consulte la Sección TABLA DE PRESTACIONES de Su Certificado para obtener un listado de las "Pérdidas Cubiertas".
Cuantía máxima de la prestación ADsD	\$150,000.
Fórmula de reducción	<p>Su Seguro Básico de Vida y de Muerte Accidental y Desmembramiento se reducirá a un porcentaje de la cuantía de Su seguro en vigor el día anterior a Su 65 cumpleaños aplicando el porcentaje correspondiente de la siguiente manera: A los 65 años pero menos de ..... 70 67%</p> <p>A los 70 años pero menos de..... 75 43%, y</p> <p>A partir de 75 años..... 33%.</p>

Planes Coberturas Ejemplos
Un salario, 150.000 dólares como máximo
1,5 veces el salario, 150.000 dólares como máximo
1,5 veces el salario, 50.000 dólares como máximo
Salario doble, 150.000 dólares como máximo
El doble de salario, 250.000 dólares como máximo
10.000
20.000
25.000
30.000
50.000

